

Antrag

öffentlich

Datum

19.03.2024

Nummer

A0077/24

Absender

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Prof. Dr. Alexander Pott

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

04.04.2024

Kurztitel

Sanierung der Straßen Alt Fermersleben, Alt Salbke und Alt
Westerhüsen im Schnellverfahren**Der Stadtrat beschließt:**

die Straßen Alt Fermersleben, Alt Salbke und Alt Westerhüsen sind im beschleunigten Verfahren (siehe Intel) zu sanieren. Dabei ist zu gewährleisten, dass nach Abschluss der Sanierungsarbeiten nicht weniger Verkehrsfläche für den MiV zu Verfügung steht und keine zusätzlichen Nadelöhre geschaffen werden.

Zur Umsetzung der Maßnahme sind möglichst Bundes- und Landesfördermittel zu generieren.

Wir bitten um Überweisung in den Finanz- und Grundstücksausschuss und den Ausschuss für Stadtentwicklung Bauen und Verkehr.

Begründung:

In der Landeshauptstadt Magdeburg laufen derzeit erfreuliche Entwicklungstendenzen. Nicht nur die Intel-Ansiedlung, sondern auch die Entwicklung der neuen Wohngebiete auf dem Gelände Elb-Hafen ehemals Fahlberg-List, ehemaliges RAW und Nördlich Sohlener Straße, werden wesentlichen Bevölkerungszuwachs und somit auch wesentlich mehr Verkehr in den Südosten Magdeburgs bringen.

Der Zustand der Straßen Alt Fermersleben, Alt Salbke und Alt Westerhüsen sind schon seit mehreren Jahren mehr als sanierungsbedürftig, was auch Anwohnerinnen und Anwohner auf mehreren Einwohnerversammlungen immer wieder kritisieren.

Unsere Fraktion stellt seit 7 Jahren immer wieder den Antrag, diese Magistralen endlich zu sanieren.

Es reicht nicht aus, neue Menschen in die Stadtteile zu bringen, die Infrastruktur muss sollte ebenso vor dem Zuzug tausender neuer Bewohnerinnen und Bewohner in einen Zustand gebracht werden, der dem wachsenden Verkehrsaufkommen gewachsen ist.

Da sich in Deutschland nicht abzeichnet, dass der Nutzen des MiV sinkt- ganz im Gegenteil ist die Pkw-Dichte in Deutschland weiter steigend und es gab noch nie gab es so viele Fahrzeuge

pro Einwohner, wie eine Auswertung des Statistischen Bundesamtes ergab- soll der MiV auf den Magistralen Alt Farmersleben, Alt Salbke und Alt Westerhüsen nicht eingeschränkt werden.

Ein gutes Beispiel wie die Maßnahme nicht enden darf, kann täglich in Buckau beobachtet werden.

Roland Zander
Fraktionsvorsitzender
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz

Aila Fassi
stellv. Fraktionsvorsitzende
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz

Marcel Guderjahn
stellv. Fraktionsvorsitzender
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz